

Laufenthal

Schloßberg

(1965 „*Schloßgasse*“)

vgl. auch Laufenthal, → Obere Gasse



Ausschnitt, vgl. Straßenverzeichnis
Hemau, J 19 – K 19



Blick auf das Schloss, 1998

Die Straße wurde vormals „*Schloßgasse*“ genannt; wohl nicht zuletzt aus Gründen der besseren Unterscheidbarkeit oder um etwaige bzw. in der Vergangenheit bereits öfters vorgefallene Verwechslungen mit der seitwärts einmündenden „*Obere(n) Gasse*“ zu vermeiden, wird sie nunmehr in leicht abgeänderter Form als „*Schloßberg*“ angesprochen. Der unmittelbare Bezug zu dem auf einer Anhöhe gelegenen Schloss kommt bei dieser Namensgebung ohnehin mehr zur Geltung.

Quellen- und Literaturangabe:

Th. Feuerer, 700 Jahre Hemau, 2006, S. 167, s. v. Laufenthal;
H. Schäfer, 1000 Jahre im Glauben vereint (Festbuch zur 1000-Jahrfeier der Pfarrei Hohenschambach), 2007, S. 323 f.;
Laufenthal, Sitzungsbuch (1962-1967), 18. 08. 1965, Punkt 2:
„*Geländer an der Schloßgasse*“;
H. Schuster, Vom Leben auf dem Tangrintel, 2001, S. 68 f.